

ABSTRAK

Ban Bi, 99.1.012, Analisis Sistem Penjualan dan Penerimaan Kas Berbasis Komputer pada PT. Perdana Bangun Pusaka, Tbk Cabang Palembang, dibawah bimbingan Drs. Bunyamin, MBA dan M.Y. Dedi Haryanto, SE, Msi.

PT. Perdana Bangun Pusaka, Tbk Cabang Palembang adalah salah satu perusahaan yang bergerak dibidang penjualan produk fotografi. Salah satu tujuan didirikannya perusahaan ini adalah untuk memperoleh laba, sedangkan untuk memperoleh laba tersebut banyak sekali menghadapi masalah, diantaranya masalah sistem penjualan dan penerimaan kas.

PT. Perdana Bangun Pusaka, Tbk Cabang Palembang dalam menjalankan aktivitas penjualannya dilakukan melalui dua metode yaitu metode penjualan tunai dan metode penjualan kredit. Dengan adanya penjualan, maka tidak terlepas dari unsur penerimaan kas. Kegiatan pengolahan data penjualan dan penerimaan kas pada PT. Perdana Bangun Pusaka, Tbk cabang Palembang masih dalam basis manual, sehingga dalam pelaksanaan kegiatan penjualan dan penerimaan kasnya masih kurang efektif dan efisien. Oleh karena itu diperlukan suatu sistem akuntansi yang baik dan terprogram dalam sebuah *software* agar kecurangan atau penyimpangan yang terjadi dalam perusahaan dapat segera diketahui dan dicari penyebabnya serta jalan penyelesaiannya. Dengan demikian penulis merancang sistem akuntansi penjualan dan penerimaan kas dalam basis komputer, sehingga dapat mencatat penjualan dan penerimaan kas secara *up to date*.

Dengan menerapkan sistem akuntansi penjualan dan penerimaan kas dalam basis komputerisasi, maka setiap transaksi penjualan maupun penerimaan kas yang terjadi akan lebih cepat diketahui oleh masing-masing bagian yang berhubungan. Dengan pengolahan data yang lebih cepat dan akurat maka setiap laporan yang dibuat dapat dengan segera diperiksa, sehingga kemungkinan terjadinya kesalahan dapat segera dilacak dan ditemukan sehingga dapat segera diperbaiki.

Mengingat begitu pentingnya peranan sistem penjualan dan penerimaan kas dalam rangka pencapaian tujuan perusahaan, maka penulis mengadakan penelitian pada PT. Perdana Bangun Pusaka, Tbk Cabang Palembang. Dengan adanya penelitian ini diharapkan perusahaan akan mendapatkan masukan yang mungkin berguna untuk mengatasi permasalahan yang ada dalam menjalankan prosedur penjualan dan penerimaan kas dengan baik, efektif, efisien serta berguna sebagai pedoman pada sistem penjualan dan penerimaan kas dimasa yang akan datang.